



PV Assemblée générale 25 novembre 2020

1. Approbation du PV de l'assemblée générale du 30 octobre 2019

Nous approuvons le PV.

2. Admission – démission

Nous avons reçu la démission de notre caissière Sandrine Marcou pour le 31 août 2020. Elle assure cependant ses fonctions jusqu'à l'approbation de l'assemblée générale.

Nous profitons également pour la remercier pour son excellent travail durant ses deux années.

Nous avons également Lauriane Roulier qui démissionne de son poste de monitrice Agrès plaisir, nous la remercions pour son année à la tête de ce groupe. Nous remercions Agnès Tissot qui reprend les rennes de ce groupe

3. Rapports de la présidente et des responsables techniques

L'année scolaire 2019-2020 a très bien commencé, avec une équipe de moniteurs motivée. Nous n'avons d'ailleurs même pas eu besoin de mettre l'article publicitaire dans l'Echo du Gros de Vaud, car les cours étaient déjà tous complets avant la rentrée. Que de succès !

Nous félicitons Orlane Leuba, Mathilde Kart et Agnès Tissot pour l'obtention de leur certification J&S en Agrès kids ! Un grand bravo à elles et nous les remercions pour leur investissement dans le monitorat.

Le 6 octobre 2019, a eu lieu notre traditionnel repas raclette à la grande salle de Dommartin. Peu de participants. Cependant, la journée a remporté un vif succès grâce à la super organisation du groupe Events.

La journée a débuté aux alentours des 10h00 avec un rallye, dont les divers postes ont été tenus par les filles du groupe gym-danse. Un grand merci à toutes ces jeunes filles pour leur aide précieuse pour le rallye et au groupe Events pour toute l'organisation de cette chouette journée !

La fin de l'année 2019, s'est bien terminée.

L'année 2020 a quant à elle débuté de manière particulière avec l'arrivée du Covid.

Nous avons été contraints de fermer nos cours depuis le 16 mars, jusqu'à la fin de mois de mai.

Nos cours ont été ré-ouverts début juin, ils ont cependant été donnés uniquement en extérieur et avec les mesures sanitaires en vigueur.

Suite à cette situation exceptionnelle, le comité a pris la décision de proposer aux membres qui le souhaitaient, une ristourne de 40.- sur leur cotisation, afin de les dédommager des cours annulés.

Nous remercions la majorité des membres qui ont choisi de faire don de cette somme à la société.

Nous espérons que les cours pourront reprendre normalement à la rentrée d'août 2020.



Le samedi 28 mars 2020, le comité avait prévu une sortie avec les moniteurs de la société, afin de les remercier de tout leur travail et investissement durant l'année.

Cette soirée aurait dû démarrer avec une escape gamme, puis poursuivie par un repas au restaurant. Malheureusement, cette sortie à dû également être annulée à cause de la pandémie. Mais ce n'est que partie remise !

Au mois de juin de cette année 2020, aurait dû aussi avoir lieu notre deuxième Fun Color, organisée par notre groupe Events, qui avait tout préparé et qui ont dû se résoudre, la mort dans l'âme à tout annuler. Mais nous ne nous avouons pas vaincus et gardons tout cela en réserve pour une autre année.

Nous espérons que la situation s'arrangera rapidement et que bientôt, nous pourrons reprendre une vie sans restriction et mesures sanitaires !

Pour la présidence :

Sandrine Gérard et Marie Carvalhais

Bonsoir à tous !

Comme vous le savez l'année 2019-2020 a été très particulière et très difficile pour nous tous ! Elle avait pourtant très bien débuté avec une rentrée sans encombre. Les cours se sont tous très bien déroulés jusqu'au mois de mars, avec des moniteurs motivés et des gymnastes en pleine forme. Nous avons ensuite dû fermer temporairement nos cours jusqu'au mois de juin. Puis nous avons terminé l'année en faisant le choix de ne reprendre nos cours qu'en extérieur.

Certains groupes ont tout de même eu la chance de participer à quelques concours et matchs avant le confinement et l'annulation de ces derniers:

Equipe féminine de Volley, en catégorie A :

Le 16.01.20 : L'équipe perd un match de championnat : 3 set à 2 contre Echandens, elle se classe 6ème sur 7 équipes.

Le 27.01.20 : L'équipe perd un match de championnat : 3 sets à 0 contre Lausanne, elle reste 6ème sur 7.

Le 06.02.20 : L'équipe perd un match de championnat : 3 sets à 1 contre Prilly, elle est toujours 6ème sur 7.

Le 25.02.20 : L'équipe remporte un match de coupe : 3 sets à 0 contre Echandens. L'équipe a ainsi accès aux quarts de finale.

Agrès :

Le 14 et 15.09.19 : Ont lieu les championnats vaudois à Nyon : Au niveau C3 Thaïs termine 25ème avec distinction, Isaure 29ème avec distinction et Katia 35ème également avec distinction.



Le 05 et 06.12.19 : Ont lieux les championnats Romand : Isaure concourt au niveau C3 et termine avec une magnifique 9ème place et une distinction.

Le 07.12.19 : A lieu la Coupe de Noël à Pully : Au niveau C3 Manon termine 6ème avec distinction. Au niveau C4 Isaure termine 20ème avec distinction, Katia 15ème avec distinction et Luna 27ème.

Un grand bravo à toutes ces gymnastes et leurs moniteurs pour ces belles prestations et ses superbes résultats !!!!!

Pour tous les autres groupes :

Malheureusement aucune activité ou concours n'a pu avoir lieu durant cette année hors normes.

La responsable technique :

Marie Schmid

4. Rapports de la caissière et des vérificatrices aux comptes et adoptions

Voir PDF en annexe

Les prochains vérificateurs :

Anne Papaux : Vérificatrice

Sylvie Panès : Suppléante

Nous demanderons à Annette si elle veux également vérifier les comptes, elle était prévue cette année mais vu la pandémie, elle a renoncé

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

5. Election du comité

Le poste de caissière est vacant, nous proposons Virginie Fern qui remplacerait Sandrine Marcou démissionnaire. Virginie est membre de la société par le groupe Parents/enfants et maman d'une fille en gym/danse et comptable de formation.

Virginie Fern est élue caissière à l'unanimité des personnes présentes

Comité actuel

Marie Carvalhais Présidente

Sandrine Gérard Vice-Présidente

Marie Schmit Chef technique

Virginie Fern Caissière

Christelle Maquelin Secrétaire



6. Cotisation 2020-2021

Les cotisations restent inchangées sur le principe. En raison de la situation exceptionnelle due au COVID-19, les cotisations seront adaptées en fonction du nombre de cours donnés et seront facturées sur le deuxième trimestre 2021.

7. Jubilaires

Loris Gérard	5 ans
Sandrine Gérard	5 ans
Marie Schmid	5 ans

8. Activités du groupe « Events » durant l'année

Le 6 octobre 2019 nous avons organisé un repas raclette à la Salle de Dommartin avec un rallye dans la forêt.

Une fun color était organisée pour le mois de Juin 2020 mais a du être annulée.

9. Adoption du plan d'activités pour 2021

Le calendrier et en suspend toujours en relation avec cette pandémie.

La fête fédérale de gym prévue en 2021 sera organisée en 2022 car ils ne voulaient pas une fête au rabais

L'ACVG souhaite organiser des concours le 21 juin pour remplacer la fête fédérale mais l'organisation est toujours suspendue.

10. 100 ans de la société en 2021 – annulé

Lors de la dernière assemblée, nous avons voté pour un repas de soutien en octobre 2020 pour récolter des fonds pour les 100 ans de la société, mais nous avons malheureusement du renoncer.

Les 100 ans de la société en 2021 sont également mis en suspend.

Nous avons également décidé de mettre nos soirées de gym 2021 en suspend.

11. Divers et propositions individuelles (à annoncer au comité lors de l'inscription)

Luca Marcou ne comprend pas le pv d'octobre 2019 car il n'y a pas le point « Election du comité »
Le comité avait été élu en juin, nous n'avons donc pas modifié le comité



Gaël trouve que la situation d'un cours une semaine sur 2 serait préférable vu le besoin des enfants de se dépenser.

Il souhaite que les cours des enfants jusqu'à 16 ans reprennent vite

Marie Carvalhais précise que nous souhaitons vraiment rouvrir les cours et espérons que la situation revienne vite normale.

Elle explique également que nous avons fais beaucoup de comité pour mettre en place ces mesures.

Sandrine Marcou ne comprend pas pourquoi les enfants jusqu'à 12 ans n'ont plus de cours.

Marie Carvalhais et Sandrine Gérard précise que nous aimerais recommencer les cours de décembre.

Agnès Tissot rejoint Gaël et trouve que les agrès sont les cours les plus difficile a adapter au niveau des mesures sanitaires. Agnès a su adapter son cours et ne plus fais plus d'engin.

Certains parents ont vu leurs enfants en larme suite à l'arrêt des cours car ils ne comprennent pas forcément les mesures et aussi le côté social reste important.

Agnès souhaite que les cours des enfants reprennent et trouve que le port du masque est tout à fait gérable.

Agnès Tissot demande si on peut encore avoir des jaquettes, Sandrine Gérard va s'en occuper.

Le comité enverra une fiche de commande aux moniteurs pour passer commande.

Agnès Tissot informe l'assemblée que nous avons commandé de nouveaux tapis.

Assemblée levée à 21h15